

La Chapelle est réalisée en pierres gélives. Au fil du temps, et malgré les travaux d'entretien, les intempéries rongent inexorablement le monument.



La statue elle-même présente un risque majeur. La main droite de l'enfant Jésus est tombée.

Face à la situation, la municipalité engage des travaux de sécurisation pour un montant total de 33 500 €, répartis en deux tranches. Ils sont financés par la commune (6 000 €), l'association « les amis de Notre-Dame d'Etang » (5 000 €), les recettes de la manifestation « Velars fête Notre-Dame d'Etang » (5 000 €), la Direction Régionale des Affaires Culturelles (7 000 €) et le Conseil général (10 500 €).